

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

Mobile Fotobox für jede Party

Kevin Kahlbacher, FotoDings die Fotobox

Kevin Kahlbachers mobile Fotoboxen „FotoDings“ haben bei Partys in Kärnten einen großen Auftritt.

Kennt Ihr die Fotobox vom Bahnhof, wo man sich reinsetzt und gleich ein Foto ausgedruckt wird? Genau sowas ist FotoDings - nur viel mobiler! Man bekommt personalisierte Give-Aways in Sekunden. Auch Echtzeit-Sharing ist möglich. Hochzeiten, jegliche Partys und Firmenfeste sind die Einsatzgebiete.

"Wie nennt man eine Fotobox, wenn man nicht weiß, dass es eine Fotobox ist?
GENAU: FotoDings."

Begonnen hat alles als Nebenprodukt. Viele meiner Kunden, egal ob im Hochzeits-, Event-, oder Werbebereich, fragten mich, ob ich auch "so ein Dings" besitze. Im September 2016 habe ich mein erstes "Dings" gekauft. FAZIT: Da ist noch einiges an Verbesserungspotential möglich

UND das kann ICH besser. Insgeheim habe ich immer gewusst, dass das Potential riesig ist und ich wirklich Gas geben muss, um den Trend zu erwischen. Im Frühjahr 2018 habe ich meine erste Fotobox selbst gebaut, seither ist sie in Kärnten ein Renner. Zum Namen: Wie nennt man eine Fotobox wenn man nicht weiß, dass es eine Fotobox ist? GENAU, FotoDings... und die Domain war auch schon in mehreren Varianten gesichert. ;) Mittlerweile arbeiten wir mit 6 Fotoboxen. Gefertigt werden unsere Holzboxen in einer Tischlerei in St.Veit an der Glan. Ich gebe mir sehr viel Mühe, die Kompetenzen aus der Region zu beziehen. So zählen regionale Baumärkte oder Elektronikpartner genauso zu unseren Lieferanten wie kleine Unternehmen wie z. B. die Lavendelmaus, Kunstschmiede Rossmann oder ProMusik, und unsere Computer liefert AfB. Zusammengebaut werden die Boxen dann von mir persönlich. www.fotodings.at

Online seit 10.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)